

V-3-285: Verbesserte Therapie, Versorgungslage und Prävention von psychischen Krankheiten

Antragsteller*innen Simon Feyrer

Antragstext

Von Zeile 285 bis 290:

Auch das Bild von stationären Einrichtungen muss gewandelt werden. ~~Bis heute sehen viele Menschen darin die "Klapse" für verrückte Menschen. Dieses Bild wird unter anderem durch eine verzerrte Darstellung in unterschiedlichen Medien geprägt. Durch Aufklärung über psychische Krankheiten kann dieses Stigma abgebaut werden. Eine Entstigmatisierung bedeutet auch das gesellschaftliche Verständnis dafür, dass niemand "normal" werden muss.~~ Das vorherrschend Zerrbild von psychiatrischen Kliniken wird unter anderem durch die Darstellung in unterschiedlichen Medien (re-)produziert. Durch umfassende und breite Aufklärung über psychische Krankheiten kann dieses Stigma abgebaut werden. Eine Entstigmatisierung bedeutet auch ein gesellschaftliches Verständnis dafür, dass niemand herrschenden Vorstellungen von psychischer Normalität entsprechen muss.

Begründung

stigmatisierende und abwertende Sprache sollte nicht mehr als nötig reproduziert werden.